

## SAINT-VINCENT-DE-REINS Les pompiers volontaires à l'exercice



Les pompiers s'entraînent aux manœuvres de secourisme. Photo C Gallina

Mardi 21 mai, dans le cadre du renouvellement annuel et obligatoire des gestes de secours à personne, une vingtaine de sapeurs-pompiers volontaires des casernes de Saint-Vincent, Cublize, Amplepuis et Saint-Justd'Avray, se sont réunis au casernement Marius Nony, sous la direction du lieutenant Franck Kissy de Cours et du sergent-chef Renaud Gratier de Saint-Vincent. Tous deux sont moniteurs de secourisme du Service départemental incendie du Rhône (SDIS). Nouveauté de cette formation

de maintien et de perfectionnement des acquis 2013, les agents ont été formés, en théorie comme en pratique, aux « gestes et postures » adaptés aux manœuvres de secourisme. Ils se sont ainsi entraînés, tout au long de la matinée, au transport de victimes, tout en préservant leur rachis et leur dos de mouvements violents et inadéquats. Ils ont appris à appliquer les dix principes de manutention manuelle parmi lesquels évaluer la charge, plier les jambes, gainer son dos. Des attitudes à respecter même chez soi.